
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE ROTATÓRIA EM 
FRENTE A UNESP 

 

Fomos procurados por comerciantes que 
solicitaram interceder junto ao Poder Executivo visando a possibilidade de 
construção de uma rotatória na Avenida Dom Antonio, em frente a Unesp. 

 

Segundo os solicitantes, a rotatória irá facilitar o 
retorno dos veículos para as empresas no sentido contrário da Avenida Dom 
Antonio. 

  
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços e Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de construção de uma 

rotatória na Avenida Dom Antonio, em frente a 

Unesp? 

 
 

b)-  Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

Se negativo, justificar. 

  

 
 

 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 16 de setembro de 2013. 

 
 

                JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA  
                                Vereador – DEM  

SK/sk 

 
 
 
 
 


